

Merci

Bonjour,

Investie depuis plusieurs années au sein du Réseau Initiative Alpes Provence, j'ai été très heureuse d'accompagner les porteurs de projet dans le cadre de leur projet de création, de reprise ou de développement d'entreprise.

Je me suis toujours attachée à construire la confiance, et grâce à cela nous avons pu tisser des liens forts qui vous ont permis de me livrer votre projet d'entreprise. Avec vous, nous avons construit ensemble une démarche, levé les freins, et mobilisé les partenaires du Réseau Initiative pour vous permettre de réussir. Je me suis aussi engagée pour permettre à notre service d'accompagnement, de financement et de suivi des projets d'entreprise d'être présent en proximité dans tous les territoires, auprès de tous ceux qui y sont éligibles.

J'ai pris aussi beaucoup de plaisir à travailler en collaboration et en partenariat avec les experts bénévoles de notre Réseau, les structures partenaires, les collectivités, pour proposer des projets toujours plus ambitieux en faveur du développement économique local.

L'aventure Initiative est une expérience très enrichissante, et je suis très fière d'avoir pu servir notre Réseau Initiative dans la déontologie, la rigueur et l'exigence de développer une approche de l'accompagnement de qualité, pour favoriser la réussite de tous les projets.

Je tiens à remercier tous ceux qui m'ont permis de m'investir et d'accomplir ma mission : les porteurs de projet, les partenaires, les bénévoles, les élus.... Et les collègues !! Merci à vous.

Flore Hourrier

